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教育委員会 12 月定例会会議録 

 

平成 21 年 12 月 21 日（月） 

15：30～16：45 

創遊館会議室 

 

出席委員   小林道和 委員長 

 柴田泰子 委員 

 堀 浩一 委員 

 

欠席委員   登坂高典 委員長職務代理者 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 若月加代子 

主幹 奥山勝弘 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

堀 浩一委員新任のあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

 柴田泰子委員を指名した。 

 

３．付議事件 

委員長 議第 11 号「朝日町教育委員会の議席の指定について」説明を求めた。 

教育文化課長 これまでの慣例により、「1 番小林委員長、2 番登坂委員長職務代理者、3 番柴

田委員、4 番堀委員、5 番安藤教育長」を提案した。 

委員長 各委員に諮る。 

     （全員同意） 

 

４．前回議事録の確認 

委員長の指示で 11 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

５．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 
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３番委員 海の子山の子交流は毎年変わるのか。 

奥山主幹 学校の当番制にしている。七ヶ浜町も当番制にしている。 

委員長 学年行事として行っているのか。 

奥山主幹 今年は宮宿小学校５年生を中心に、希望者を募集している。 

委員長 保護者の参加状況はどうなのか。 

奥山主幹 夏は数名だったが、冬は迎えるということで大人数にお願いしている。 

 

６．報告事項 

教育文化課長 

 ①朝日ふれあいスポーツクラブ設立について 

 ②小学校スキー記録会について 

 ③12 月定例議会一般質問への回答について 

委員長 小学校スキー記録会で、開会式と競技開始の時間が１時間あるが。 

奥山主幹 インスペクションがあるのでどうしても時間がかかってしまう。 

３番委員 スキーの運搬は保護者が行うのか。 

奥山主幹 スキーの運搬については、スキー教室と兼ねているので今まで通り保護者にお願い

することになります。児童の移動は教育委員会でバスを配車します。 

委員長 表彰は１位のみはどうしてか。 

奥山主幹 小体連が共催していることから、陸上記録会、水泳記録会と同様に、１位のみメダ

ルの授与とした。 

教育長 朝日登山について、大谷地区の話を聞くと半々くらいの意識がある。 

４番委員 大谷小学校は石川元校長の時朝日登山に行っている。ＰＴＡの話は半々の状況であ

る。 

３番委員 大谷小学校は鳥原泊まりで大朝日登山をしていた。ぜひ続けていただきたい。 

委員長 何年か登山が続くと、低学年から思いが伝わるのではないか。 

３番委員 宮宿小学校の場合は登山に代わるものがない。 

教育長 朝日登山のチャンスは小学校の学年登山の機会しかなくなっている。 

３番委員 中学生は何年か前までは１４歳の立志式として月山登山をしていた。 

委員長 １回は町民として朝日登山をしていただきたい。朝日の山を歌った朝日音頭もめった

に聞かなくなった。 

教育文化課長 女性まつりの中で、河北町から特別出演をお願いした。その時に現代版でおど

りを踊っていた。 

教育長 町民歌がない。 

委員長 町民歌等については、広報誌などで気運を高めることもあるのではないか。 

３番委員 中学校の部活の指導者を広報で取り上げることもよいのではないか。 

教育文化課長 先月号の広報で取り上げてもらった。 

教育長 朝日町教育委員会報をつくって情報を発信していくことも必要なのではないか。 

委員長 町からの広報は、広報あさひとお知らせ板だけであり、お知らせ板はあまり見ない。

広報あさひを活用する必要がある。 
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７．附議事件 

委員長 議第 12 号「平成２１年度要保護及び準要保護児童生徒の認定区分の変更について」

説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり採択することに決定した。 

 

８．協議事項 

（１）次回の教育委員会定例会を平成２２年１月２７日（水）午後１時３０分から創遊館で開催

することに決定した。 

（２）その他 

佐竹補佐 教育委員必携の配布と職務について 

奥山主幹 村山特別学校の状況報告 

 

 

 

以上、協議し、１６時４５分に１２月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 

 

 

会議録署名委員    

 

委 員 長    

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  


